
Procès-verbal de l'assemblée générale 

Début de l'assemblée : 19h30
Fin de l'assemblée : 20h30

Les membres de l'association Basket Club de PATAY se sont réunis en assemblée générale le 1er juillet 2023 à 

19h30 au gymnase Florian Rousseau de Patay. Ce jour, 14 membres majeurs et les représentants légaux de 7 mineurs étaient

présents. En conséquence, le pourcentage des membres présents, soit 21%, permet des délibérations réglementaires et 

constitutionnelles puisqu'un quorum d'au moins un dixième des membres (soit 9,6%) est imposé par les statuts de 

l'association.

Mme Chéron, en qualité de présidente, préside l'assemblée, et Mme Duverger en est nommée secrétaire.

Introduction du président :

Mme Chéron ouvre la séance par un mot de bienvenue. Elle présente les membres du bureau et expose l'ordre du 

jour.

✔ Bilan moral et sportif

✔ Bilan financier

✔ Vote des différentes propositions

✔ Perspectives pour la saison 2023 – 2024

✔ Questions diverses

1. Elocution de la présidente concernant le bilan moral et sportif de l'année 2022 – 2023 .

– 98 licenciés (en hausse + 2)

✔ Baby : 6 joueurs suivis par Julie Chéron le samedi de 11h à 12h15.

✔ U9 (filles et garçons)  : 14 joueurs dont un U7 surclassé suivis par Korentin Georget et Killian 

Orhant le samedi de 9h30 à 11h.

✔ U11 (filles et garçons) : 9 joueurs dont un U9 surclassé suivis par Cécile et Séphane Duverger le 

vendredi de 17h30 à 19h00. 

✔ U13G : 2 joueurs suivis par Cécile et Stéphane Duverger le vendredi de 17h30 à 19h avec les U11

✔ U15F : 12 joueuses dont deux U12 et trois U13 surclassées suivies par Didier Laloua et Stéphane 

Duverger le mardi de 18h30 à 20h et le vendredi de 19h00 à 20h00

✔ U17G : 10 joueurs dont un U14 et sept U15 surclassés suivis par Julien et Christophe Charpigny le 

vendredi de 20h à 21h30.

✔ U18F : 10 joueuses dont 4 U15 surclassées suivies par Guillaume Gauthier le mardi de 20h00 à 

21h30.

✔ SéniorsG : 15 joueurs suivis par Christophe Corbery et Franck Bechereau le mardi de 20h30 à 22h 

et le jeudi de 20h30 à 22h00.

✔ loisirs mixtes : 16 joueurs suivis par Sandrine Muset le mercredi de 19h à 20h30

✔ non joueurs : 4



– Les résultats sportifs

✔ Les baby ont participé à deux plateaux et à la fête du mini basket

✔ Les U9 (mixte) ont joué 13 matchs dont 8 gagnés, ont participé à un tournoi et à la fête du mini 

basket 

✔ Les U11 mixtes ont joué 14 matchs dont 1 gagné  

✔ Les U15F ont joué 20 matchs dont 5 gagnés et ont participé à un tournoi

✔ Les U18F ont joué 17 matchs dont 9 gagnés avec le titre en interdépartementale division3

✔ Les U17G ont joué 16 matchs dont 4 gagnés et ont participé à un tournoi

✔ Les seniorsG DM3 ont joué 22 matchs dont 11 gagnés. Au classement, ils finissent 6ème et ont 

participé à la coupe Rossignol et à un tournoi qu'ils ont gagné.

✔ Les loisirs mixtes ont joué 15 matchs et aucun n'ont été gagnés et les filles ont participé à un 

tournoi qu'elles ont gagné.

– Les formations

✔ Formation arbitre pour Killian Orhant

– Les manifestations

✔ Les lotos de mai

✔ La soirée de Noël avec jeux gonflables

✔ Sortie au Comet pour les Harlem Globetrotters

✔ L'animation parents-enfants du 1er juillet

Il faut honorer à cette occasion :

– nos dirigeants pour leur dévouement et leur disponibilité dans les tâches qu'ils effectuent, pour le bien-être 

de tous.

– notre équipe d'arbitres 

– nos entraîneurs bénévoles 

– nos responsables e-marque 

– et tous ceux qui nous ont aidé lors de cette année.

 2. Elocution de la trésorière adjointe concernant le bilan financier de l'année 2020 – 2021 .

RECETTES DEPENSES

Licences 8 066,34 € Matériel - maillots 1 089,50 €

Manifestations 18 486,63 € Frais comité 9625,25 €

Subventions 1 923,80 € Manifestations 15 132,88 €

Sponsors Frais arbitrage 140,26 €

Récéption 704,70 € Frais kilométrique 1 200 €

Divers 2 024,00 Réception 531,82 €

Divers 3 485,32 €

Immobilisation : 0,44€

TOTAL : 31 205,47 € TOTAL : 31 205,47



3. Les discussions sont closes et les différents points à l'ordre du jour sont votés à main levée, sous la direction de la 

présidente. 

– Première décision   : Le PV de l'assemblée générale de l'année 2021 – 2022 est approuvé à l'unanimité.

– Deuxième décision : Le bilan financier 2022 – 2023 est adopté à l'unanimité et l'assemblée donne quitus au 

trésorier pour la saison 2023 – 2024.

– Troisième décision : sortie du vice-président : Christophe Charpigny.

4. Julie Chéron reprend la parole pour évoquer les perspectives pour l'année 2021 – 2022.

– Organiser des formations arbitres et e-marque

– Organiser les lotos du mois de mai 2024

– Organiser une soirée pour Noël afin de réunir les familles 

– Organiser des sorties match (Bourges, Orléans …)

– Organiser un tournoi

5. Questions diverses : aucune

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h30.

Le présent procès-verbal a été dressé et signé par la présidente et la secrétaire nommées pour cette séance.

Julie Chéron Cécile Duverger

                          présidente                                                                                       secrétaire


